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～児童会役員 一年間 おつかれさまでした～  熱い思いを綴ってくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

認証式の時に全校児童に贈ったメッセージ。５年生がしっかりと受け継ぎます  

  お願い 中原馬場は校舎解体・建築の関係者の車

両のみ、進入が許可されております。児童の送迎の

保護者の車両は進入禁止となっております。ご協力

をお願いいたします。           今帰仁小 HP→                  

〇チャレンジ 

〇笑顔 

〇学び 

 

児童会になってできるようになった事  栁堀 圭亮 
僕が児童会になってできるようになった事は挨拶です。なぜ
なら毎朝せいもんに立って挨拶をし、苦手だったあいさつが
できるようになりました。それに学校の人だけではなく地域
の人にも挨拶ができるようになりました。他にもワクワク交

流会などもやって他の学年の人とも遊べるようになったの
が僕の成長です。 

 
児童会でがんばったこと 喜屋武 結花 
今まで私達児童会は６人で協力しながら計

画して、校長先生がおっしゃっていた、笑顔・
学び・チャレンジも取り入れながら、全校児童
でのワクワク交流会やけてぶれ週間、募金活
動をしてきました。放課後に残り一生懸命案を
考えたり、挨拶や司会の練習をしたりしまし
た。その他に、募金活動での関係者や先生
方、ゲストの方々、全校児童ともたくさん関わ
ることができました。 
私は児童会役員になって楽しく過ごせまし

た。児童会をやっていると中学校の人たちや
お客様、たくさんのひとたちとお話もできるし、
いろんな企画があって楽しかったです。司会や
みんなの前で話すこともあったから少しはみん
なの前で話すことができるようになりました。 

 

１年間の児童会役員を振り返って 上間 海碧 
 
 私が児童会役員になり頑張ったことは、全学

年の仲を深めることです。全校児童の中を深
めると、学校が明るくなると考え、みんなが楽
しめるようなレクを計画し、全校児童が仲良よ
くなれるように取り組みました！ 

 そして今の５年生の皆さん、児童会を中心に
して今帰仁小学校をひっぱり今よりもっと素敵
な学校にしてください！児童会役員の皆さん
は、高学年から学校を任されたという自信と
責任感を持ち学校全体を動かすリーダーとし
て頑張って下さい！ 

認証式 発表  前田 茉花 
児童会での色々な活動の中で私が特に心に

残っていることは、ワクワク交流会です。自分
がやりたいと思っていたことをみんなで計画
して、実行することができたのがうれしかった
です。それに「青空タイムたのしかった。」とい
う声や自分自身も低学年と交流してワクワク
交流会の『仲を深める』というのが達成でき

たので、とても嬉しかったです。私は児童会
役員になって、会の司会をすることや人前に
立つことが増えたので、授業での発表などに
自信をつけることができました。 

 

 

 

１年間の児童会役員を振り返って 上間 み
お 

 
 私が児童会役員になり頑張ったことは、全
学年の仲を深めることです。全校児童の中を
深めると、学校が明るくなると考え、みんなが
楽しめるようなレクを計画し、全校児童が仲
良よくなれるように取り組みました！ 

 そして今の５年生の皆さん、児童会を中心
にして今帰仁小学校をひっぱり今よりもっと
素敵な学校にしてください！児童会役員の皆
さんは、高学年から学校を任されたという自

信と責任感を持ち学校全体を動かすリーダ
ーとして頑張って下さい！ 

児童会振り返り         坪島 寿治                 
ぼくが児童会役員になってわくわく交流会な
ど色々なことを計画しました。そのなかでも 
特にがんばったことは募金活動です。活動で
は、毎朝せいもんにたって募金をしてもらった
り、放送や手紙で募金を呼びかけ、集めたお
金を能登半島地震で大変なめにあっている
人たちに支援することができてよかったです。  

児童会振り返り      國吉莉乃 
 
私が児童会役員になって一番心に残ってい
るのは、募金活動です。放課後残ったお金を
一つずつ数えるのが大変でした。私は歴代の
児童会もこんな大変な思いをしていたんだな

と実感してこの一年間こんなに大変だったん
だなと思いました。 


